
 
 

Barbero a Lecco: “Manzoni è sempre 
attuale” 

 
“I libri classici, come I promessi sposi servono per capire meglio che bestie siamo”. 
Lo dice Alessandro Barbero, scrittore e storico, in occasione della Premio Manzoni 
alla carriera a lui consegnato. 
 

LINK VIDEO: https://youtu.be/vZoyR_1C9TU 
 

 
 


